

# ともに前へ!

## 飯塚市政スタート



このたびの市長選挙におきまして、市民の皆さまのご信任をいただき、3代目の出雲市長として重責を担わせていただくこととなりました。皆さまから寄せられた大きな期待をしっかりと受け止めながら、ふるさと出雲の発展に向け、全身全霊を捧げて市政運営にあたってまいります。

市政運営にあたっては、3期12年の市議会議員としての経験を生かし、「元氣な出雲、活力のある出雲、そして笑顔の絶えない出雲」をめざし、「スピード感をもって取組を進めてまいります。

さて、私の任期は、コ

ロナ禍からのスタートとなりました。まずは新型コロナウイルス感染症対策を最優先課題として、市役所を挙げて取り組んでまいります。とりわけ、ワクチン接種と地域経済の下支えにつながる取組を着実に実施し、市民の生命と暮らしを守るという市長に課せられた使命を果たしてまいります。

また、全国的な人口減少の流れの中、出雲市は人口17万人台を維持しており、山陰地方の発展を牽引する存在となっております。

その一方で、市内では人口が増加している地域と、減少している地域の

二極化が進んでいます。どこに住んでいても、安心して、生き生きと暮らしていただけのように、市民の皆さまの声をしっかりと聞きながら、各地域の課題に応じた支援を行ってまいります。

さらに、デジタル化の推進や脱炭素社会の実現といった新たな側面を取り入れ、民間事業者等と協力しながら市政運営を行ってまいります。

出雲市の発展は、行政だけの力ではなし得るものではありません。これからの4年間、オール出雲でスクラムを組んで市政を「前へ」と進めてまいります。

皆さまの格別のご理解とご協力をよろしくお願いたします。

出雲市長 飯塚 俊之



オール出雲で  
スクラムを組み  
市政を前へ

## 市長の横顔

**氏名** 飯塚 俊之  
**出身** 出雲市平田町  
**生年月日** 昭和40年10月4日（55歳）  
**趣味** ゴルフ、スポーツ観戦



びょうじょうしんこれどう  
 好きな言葉は、「平常心是道」。自分の心に素直に、無理をせず、繕わず、真正面から受けとめることを心がけています。

プライベートでは、ゴルフをすることが楽しみの一つとなっています。また、私は2男3女の父親で、何よりも子どもたちとのコミュニケーションが一番の癒しとなっています。

## 出雲市は永遠です ～日本海側をリードする地方都市へ～

長岡秀人前市長が、4月16日任期満了により退任されました。退任式では、職員を前に「新市長のもと、心ひとつにして、出雲市の更なる発展のために尽力してほしい」とエールを送られました。



### 退任あいさつ

このたび、私は4月16日をもって任期満了により、出雲市長を退任いたしました。平成21年4月の市長就任以来、多くの皆さまに支えられてきたおかげで、この12年間、全力で職務を全うすることができました。

この間、私は、一貫して「市民が主役のまちづくり」を市政運営の基本に据えながら、特に、財政状況が厳しい中で、「次世代に高負担を強いることのない財政運営」を最優先に考え、行財政改革に取り組んでまいりました。

それと同時に、出雲総合振興計画「出雲未来図」に掲げる「げんぎ、やさしさ、しあわせあふれる縁結びのまち 出雲」の実現に向け、新たな雇用創出や出雲大社の遷宮を契機とした観光振興の充実などに力を注いでまいりました。

先般、鳥根県が公表した令和2年国勢調査速報値では、県内8市

で唯一人口増加を果たすことができました。日本全体が人口減少していく中、人口が伸びたことは、雇用創出をはじめとした施策や出雲の暮らしの良さが総合的に評価された結果と思われれます。このことはもとより、私一人でなし得るものではなく、市民の皆さまをはじめ、多くの方々のご協力の賜と感謝いたしております。

今後は、新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束とその後の出雲市の限らない発展を願っております。

終わりに、市民の皆さまのご健康とご多幸をお祈りいたしますとともに、皆さまからいただきましたご厚情、ご支援、ご協力が心からお礼を申しあげ、退任のあいさつとさせていただきます。ありがとうございます。

前出雲市長 長岡 秀人